

Shooting Star des Monats

Luisa Strähle



Luisa ist nicht nur sportlich, sondern besitzt auch eine musikalische Ader, was sich in ihrer Leidenschaft fürs Gitarrespielen und Singen zeigt. Ein weiteres Hobby ist das Reiten, wo sie von ihrer Reitlehrerin Sandra Grauer einiges über das Leben lernen kann. An ihrem Vorbild schätzt sie ihre Vielfältigkeit und dass sie immer weiß, was zu tun ist. Trotz ihres Engagements im Schießsport verliert Luisa nicht den Blick fürs Leben drumherum. Sie möchte von allem etwas mitnehmen und vielfältige Erfahrungen sammeln. Im Friedrich-List-Gymnasium in Reutlingen verbringt die Neuntklässlerin gerne Zeit mit ihren Freunden und ist stets darum bemüht, neue Dinge zu lernen.

Herzlichen Glückwunsch, liebe Luisa -
unser Shooting Star des Monats
Oktober!

Ebenso inspiriert von ihrem Onkel, Volker Strähle, fand die 15-jährige Pistolenschützin gemeinsam mit ihrer Schwester, Cleo Strähle, ihren Weg zum Schießsport. Seit 2021 ist sie aktives Mitglied der Schützengilde Reutlingen und kann sich dabei auf die Unterstützung ihres Vaters und Trainers, Jochen Strähle, sowie der weiteren Betreuer Eckart Reicherter und Katrin Rudau verlassen. Luisa zeigt herausragende Fähigkeiten in den Disziplinen Luftpistole, Sportpistole, MLP Standard und Mehrkampf. Am meisten schätzt sie an der Sportart die Vielseitigkeit, die Möglichkeit, sich stetig zu verbessern und ein Team an ihrer Seite zu haben. Mit einem guten Organisationstalent und Offenheit für Neues geht Luisa ihren eigenen Weg, ohne sich mit anderen zu vergleichen. Und dieser Weg ist erfolgreich: Viermal wurde sie Württembergische Meisterin und stellte dabei sogar einen neuen Rekord auf. Außerdem holte sie sich bei den diesjährigen Deutschen Meisterschaften in München den Titel!

Mein Erfolgsgeheimnis:

Spaß an der Sache haben und die Dinge positiv sehen

